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その他 ０人 
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公開の可否 ■可 □不可 □一部不可 傍聴者数 ０人 

公開不可・一部

不可の場合は、

その理由 

 

会議次第 

１開会 

２あいさつ 

３議題 

（１）公民館事業の実施状況と今後の予定について 

（２）その他 

・第４８回相模原市公民館のつどいについて 

・第６５回神奈川県公民館大会について 

・視察研修の実施について 

・津久井総合事務所周辺公共施設再整備基本計画策定に係る

検討会議委員の推薦について 

・再編整備の周知とアンケートの実施について 

・展示スペースの変更について 

４その他 

５閉会 



協 議 経 過 

主な内容は次のとおり。 

 

１開会 

定刻に会議を開始した。 

 

２あいさつ（会長） 

師走で忙しいところ集まっていただき感謝する。職員が 1人退職し寂しい状況

である。コロナが落ち着き、公民館事業は４月から順調に実施しているが、ホー

ル事業では満席にならないようである。また、駐車場の入口の舗装が剥げて危な

いとの声もいただいていたが修繕することが決まった。公民館の建物もだいぶ年

数が経って不具合がいろいろ出ている。皆様からのいろいろな意見をいただけた

らと思う。 

 

引き続き、副会長の進行により議題に入った。 

 

３議題 

（１）公民館事業の実施状況と今後の予定について 

館長代理が次のとおり説明を行った。 

４月から１２月まで、例年夏休みに青少年指導委員との共催で開催してい

るつくいっ子お泊り隊を中止とした以外は、予定通り実施している。ホール

では前２列を除く全席座れるようにしたが、なかなか満席にならない。青根

公民館事業については、参加人数が少ないものもあるが、参加者からは好評

を得ている。１月以降はホール事業、青少年事業を予定している。 

委員の発言は次のとおり。 

委員：青野原地区での事業は予定しているか。 

事務局：昨年は手芸教室を実施したが、今年度は日程があわなかったため

実施しない。現在、青和学園でボッチャの実施に向けて青少年指導

委員と相談しているところである。 

委員：計画してもらうとありがたい。協力できるところは協力する。 

 

（２）その他 

・第４８回相模原市公民館のつどいについて 

館長代理が日時、場所、内容等を説明し参加を依頼した。 

本件について委員の発言は無し。 

 



・第６５回神奈川県公民館大会について 

津久井中央公民館が優良公民館に選ばれたことと併せて、館長代理が説

明し参加を依頼した。 

本件について委員の発言は無し。 

 

・視察研修の実施について 

館長代理が日時、場所、内容、目的等を説明し参加を呼びかけた。委員

の発言は次のとおり。 

委員：内容に興味があり参加したいが仕事のシフトの都合がある。実施日

の１か月以上前に周知をしてもらいたい。 

事務局：申し訳ない。今後はそのようにする。 

 

・津久井総合事務所周辺公共施設再整備基本計画策定に係る検討会議委員の推

薦について 

令和４年度の基本構想策定に係る市民検討会からの継続を考え会長を推

薦したことを館長代理が説明し、承認された。 

 

・再編整備の周知とアンケートの実施について 

津久井総合事務所周辺公共施設再整備について、事務局から３月開催予

定の公民館まつりで事業周知と市民アンケートの実施を打診されたことを

館長代理が説明した。委員の発言は次のとおり。 

委員：私も２年間この会議に参加している。会議には高校生も参加してお

り、若い人の意見も聴きながら検討をすすめてきた。基本構想には

３通りの案があり、アンケートで利用者等より多くの人の意見が得

られれば、それらを参考に、基本計画策定に向けて検討ができる。 

委員：施設をどこに建てるのかが一番大きな問題である。その間我々はど

こで活動できるのか等がオープンにならないとアンケートが空論に

なる。どこにどういったものを作るのか。 

委員：現在の総合事務所、公民館、保健センター、駐車場の敷地内で建て

替えるようである。 

会長：どこにどういったものをつくるか３通りの案がある。 

委員：これまでの会議でいろいろな意見が出されて、それらを検討したう

えでの３案である。これらの３案はホームページにも掲載されてい

る。基本構想を公民館事務室に預けておくので、見てもらえればと

思う。 

公民館まつりでの事業周知とアンケート実施については了承された。 



 

・展示スペースの変更について 

館長代理が次のとおり説明した。 

１階のホワイエを展示スペースとして団体に利用してもらっているが、

スロープがないため、脚の不自由の方がホワイエにあがれない状況である。

スロープの設置はスペース的に無理があり、また、再整備事業による建て

替えを考えると高額な設備の設置も難しい。そこで、ホワイエ前のロビー

にパネルを置き展示スペースとして活用できないかと考えている。了承い

ただければ今月末に配置替えをしたい。 

本件について委員の発言は無く、了承された。 

 

４その他 

館長代理が次の連絡を行った。 

レンガが剥がれた状態の公民館駐車場入口の修繕が１２月２７日に行われる予

定である。工事中は駐車場の利用ができないが、中野小学校横に臨時駐車場が用

意される。なお、当日の予約団体には連絡をしている。 

 

５閉会 

その他、発言等がないため、閉会した。 

 

以 上 

 

 



相模原市津久井地区公民館運営協議会委員出欠席名簿 

 

№ 役職 氏名 所属等 出欠 

1 会長 髙井登志子 津久井中央公民館長 出席 

2 副会長 松本雅之 青根公民館長 出席 

3 委員 神原由香里 津久井中央小学校長 出席 

４ 委員 佐藤和子 津久井地区子ども会育成連絡協議会 出席 

５ 委員 熊谷弘 津久井地区自治会連合会 出席 

６ 委員 板倉忠臣 津久井地区老人クラブ連合会 欠席 

７ 委員 柳川要造 津久井地区社会福祉協議会 出席 

8 委員 森田正紀 津久井観光協会 欠席 

9 委員 松井智子 公民館利用団体 出席 

10 委員 渡辺初枝 公民館利用団体 出席 

11 委員 柳川太造 学識経験者 出席 

12 委員 佐藤秀子 学識経験者 欠席 

13 委員 宗像喜美一 公募委員 出席 

14 委員 町田和子 公募委員 出席 

15 委員 伊藤守 公募委員 出席 

16 委員 溝口健次 スポーツ推進委員連絡協議会津久井地区 出席 

17 委員 盛島明美 青少年指導委員連絡協議会津久井地区協議会 欠席 

18 委員 山品紀美代 津久井地区健康づくり普及員協議会 欠席 

 


